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SOMOGY, 2010. Couverture souple. Condition: Neuf. Dust Jacket Condition: Neuf. Lapita : au coeur du Pacifique, ce nom insolite et méconnu est
celui d'une civilisation vieille de plus de 3 000 ans. En moins de quatre siècles, cette culture, sa langue et ses traditions se sont disséminées sur 4
500 km à travers le Pacifique Sud-Ouest, jusqu'en Polynésie occidentale. Caractérisée par deux éléments marquants - l'introduction par les
explorateurs de langues austronésiennes dans cette région du monde et une tradition très spécifique de poteries aux décors pointillés -, cet
ensemble culturel Lapita a fasciné plusieurs générations de chercheurs. Environ 250 sites identifiés à ce jour ont révélé une production de poteries
aux décors caractérisés par des motifs géométriques et anthropomorphes. Cet ensemble cohérent constitue un véritable marqueur archéologique
de la progression des peuples de langues austronésiennes dans le Pacifique Sud-Ouest. Cet ouvrage nous conduit à la découverte de cette
civilisation du Pacifique qui, par l'extraordinaire qualité de sa production, captive encore et a laissé son empreinte dans le graphisme traditionnel
océanien. Ouvrage collectif coordonné par Christophe Sand, directeur de l'Institut d'archéologie de la Nouvelle-Calédonie et du Pacifique, et Stuart
Bedford, chercheur au Département d'archéologie et d'histoire naturelle de l'Australian National University. In the heart of the Pacific, the unusual
and little-known name Lapita refers to a 3000 year old civilisation. The culture, with its language and traditions, took less than four centuries to
spread over a distance of 4,500 km, through the Southwest Pacific and across to Western Polynesia. The Lapita Cultural Complex is characterised by
two striking elements - the introduction by the explorers of Austronesian languages into this part of the world and also a very specific tradition of
dentate-stamped pottery - which has fascinated generations of researchers. Excavation at the 250 or so sites so far identified...
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